

Et vous... Vous y croyez ?... - 1/2

Combien de fois avez-vous déjà entendu des ramassis de bêtises à propos d'invocations, d'appel des esprits ? Combien de fois par jour AFFIRMEZ-vous ne pas y croire ? Mais combien de fois avez-vous déjà essayé ne serait-ce qu'une petite formule ?... Vous allez voir, croyez moi ou non, mais ce que je vous raconte est vrai...

En fait, je ne sais pas si je dois y croire moi même. Cela s'est passé il y a tout juste 1 ans et c'est aujourd'hui que j'ai décidé de le raconter. Seuls trois de mes amis sont au courant de ce qui s'est passé dans la nuit du 28 Janvier 2003...

En fait, Benoit, Claire et moi avons décidé de nous "amuser" à invoquer un esprit, histoire de "taper la convers" à un pote commun qui était passé dans l'autre monde un peu trop tôt à notre gout... J'en parle aujourd'hui de manière assez relâchée mais sachez le... Je m'en souviendrai à vie et jamais je ne recommencerais. Jamais je n'avais eu si peur...

On s'est donc mis en route pour la forêt de corsuet (une petite forêt de sapin au sommet de la ville, pas très loin de Albens et Grésy pour ceux qui connaissent mon patelin...) Il commençait à faire très froid et on riait tellement à l'idée qu'on puisse aller si loin dans la connerie !... Bref. Arrivés à bon port, on a commencé à déballer nos affaires : bougies bleues et noires, encens de myrrhe et athamé (couteau à double tranchant destiné à cet usage). On a posé tout ça au sol afin de former un pentacle.

On s'est retrouvé tout cons quand on a vu tout ce qu'on faisait pour une bêtise de première ! Qui serait allé imaginer que 3 gosses iraient aussi loin ? Justement... personne. On s'est agenouillé tout autour du pentacle puis on s'est tenu les mains, hautes, pour enfin commencer à incanter. C'est le rire de Claire qui nous a fait arrêter la première fois. Un petit rire nerveux qui inspirait pas trop confiance. Reamrque, cela a quand même réussi à nous faire partir dans un gros fou rire. Mais il a fallu redevenir sérieux...

Nous nous sommes remis en position et avons recommencé à incanter... Jusqu'au bout. Là, tout s'est passé tres

Et vous... Vous y croyez ?... - 2/2

vite. Toutes les bougies se sont éteintes, d'un coup, la fumée des bâtons d'encens déviait et se logait à un point précis : au centre du pentacle. Benoît a pris un instant de panique et s'est mis à se lever. Claire et moi croyions qu'il allait partir en courant mais il a bloqué et s'est redresser doucement en cessant de hurler. Quand il a relevé la tête il était toujours le même mais en différent... Oui, je sais c'est abstrait et complètement fou mais ce que j'écris est un commentaire... un témoignage... J'y étais ! Et j'aurai très bien pu être à la place de Benoît... qui d'ailleurs ne l'était plus tellement.

Il s'est mis à parler lentement mais très distinctement... un peu trop même. Pour la première fois, sa voix fluette a réussi à nous glacer le sang. Mot pour mot, il nous a dit : "Que cherchez vous ?" Claire et moi croyions à une mauvaise blague de sa part alors on l'a supplié d'arrêter. On mourrait de peur. "Benoît" a tourné la tête de mon côté et m'a dit : "tu le savais... " Je savais quoi ? Qu'est ce que j'aurai du savoir ? Et bien je ne le sais toujours pas. "Benoît" s'est courbé en deux et s'est écrasé face contre terre... Claire et moi nous sommes jetés sur lui pour savoir ce qui s'était passé, et quand il est revenu à lui, la seule chose dont il se souvenait c'était qu'il avait été pris de peur et avait voulu s'enfuir...

Voilà ma petite histoire... J'en tremble au fur et à mesure que les images me reviennent... Je ne vous conseille pas de faire une expérience de ce genre... sauf si vous ne croyez pas une fois de plus ce ramassi d'idioties... Je vous mets quand même en garde... N'abusez pas de la magie, des appels aux esprits... Tout peut basculer d'un moment à l'autre. Pensez-y et croyez moi... On est pas si seul qu'il ne le paraît...

A bientôt !